



Aris Martínez / El Siglo

Ilustrativa



### USUARIOS TENDRÁN QUE AJUSTARSE, NO HABRÁ EXTENSIÓN EN EL HORARIO DEL METRO

P 3. HECHOS

# Una bala loca lo mandó a la tumba

## SE FORMÓ UN TIROTEO EN VELADA DE GALLOS



Según la Policía Nacional, el menor de 15 años, fue una víctima inocente. Uno de los impactos lo recibió en el pecho, no hay capturas por este crimen ocurrido en La Invasión de Las Garzas. A Joan le gustaba el fútbol y era sociable

P 14. LA ROJA

## Tu mejor aliada para cada momento



Cedida



**ESTÁ FELIZ PORQUE LLEGÓ EL FIN DE SEMANA, BOMBA Y PLENA**

*Esta belleza te recuerda que es bueno divertirse, pero con mucho orden. Y ni se te ocurra gastarte todo el chenchén en parranda.*

**PIRÁMIDE DE LA SUERTE**

**SUEÑOS CON:**

**Pelota**

**76** **10** **37**

**COMPRAR UNA:** GENEROSIDAD.  
**DE FÚTBOL:** PROYECTOS POSPUESTOS.  
**RODANDO:** TE SIENTES ABRUMADO.

## Tratan suave a desalmados que tiraron cuerpo en una letrina

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**A**rturo Cedeño era conocido en la barriada Divino Niño, en David, Chiriquí, con el alias de 'Colacho'. El 30 de mayo de 2021, fue encontrado sin vida dentro de una letrina.

Este viernes se informó que dos vinculados a este asesinato fueron condenados. Omar Montes pasará 16 años encerrado y Dionicio González siete.

En la audiencia salió a relucir que Montes fue el autor material y González el cómplice secundario del crimen. Los tres se encontraban bebiendo y tras una discusión ocurrió el ataque, luego lo tiraron a la letrina y la sellaron.

Cedeño fue reportado desaparecido el 15 de abril del mismo año, sus verdugos habían



Elmer Quintero/El Siglo

### Ataque Crimen

*El cuerpo pasó más de un mes dentro de la letrina, lo que impidió determinar las causas de muerte.*

quemado su casa, pero el mal olor por el cuerpo putrefacto alertó a los vecinos que dieron parte a las autoridades. En el juicio se presentaron 35 pruebas, 17 fueron testimoniales.

## Capturaron a narcopaloma cerca de prisión

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**TREMENDO.** Los narcos han encontrado métodos, que hasta resultan insólitos, para eludir a la policía y seguir con su actividad delictiva.

Tal es el caso ocurrido en la provincia de Santa Fe, en Argentina, cuando alertaron a las autoridades sobre una paloma que en sus patas cargaba droga.

Fue una mujer que vive a



Redes

300 metros de una prisión que atrapó a la paloma. Cuando las autoridades la revisaron informaron que eran 45 gramos que trasladaba esta ave.

No es la primera vez que

se encuentra una narcopaloma en las inmediaciones de la cárcel de Coronda. Las han atrapado cargadas con marihuana, algo que parece increíble.